

DES NOUVELLES DE NOUS

Du 14 au 20 mai 2011

UN PLAN D'ACTION CONCERTÉ POUR PROTÉGER LES BÂTIMENTS CONTRE LES REFOULEMENTS ET LES INONDATIONS

Vendredi 13 mai – La Ville de Montréal a annoncé l'adoption du projet de Règlement sur la protection des bâtiments contre les refoulements d'égout et inondations. Celui-ci vise notamment à encadrer l'installation de clapets antiretour pour éviter les refoulements ainsi que l'installation d'une fosse munie d'une pompe de renvoi avec une sortie vers l'extérieur du bâtiment pour éviter les inondations. Ce projet de règlement entrera en vigueur dès juillet prochain sur le territoire des 16 arrondissements qui ont, à ce jour, adhéré à ce nouveau cadre réglementaire. Pour plus d'informations : ville.montreal.qc.ca/eaudemontreal.

INAUGURATION DU PARC JACQUES-CARDINAL

Dimanche 15 mai – En compagnie de la ministre de la Famille, madame Yolande James, du maire Gérald Tremblay ainsi que de la famille de monsieur Jacques Cardinal, Richard Bélanger a inauguré le parc Jacques-Cardinal, situé dans un lieu magnifique, en plein cœur de Sainte-Geneviève et en bordure de la Rivière-des-Prairies. Jacques Cardinal, homme très connu et apprécié dans sa communauté, a laissé une empreinte remarquable sur son passage méritant amplement l'honneur posthume qui lui a été rendu. En effet, monsieur Cardinal a été la pierre angulaire de nombreuses réalisations durant plus de 20 ans, tant au niveau politique qu'au niveau social et communautaire.



Nos élus : Richard Bélanger et le maire Gérald Tremblay, accompagnés de Mme Denise Cardinal et de la ministre Mme Yolande James.

MONTRÉAL INVESTIT 455 570 \$ DANS L'ACCÈS AUX LOISIRS POUR LES PERSONNES HANDICAPÉES

Mardi 17 mai – Jocelyn Ann Campbell a annoncé qu'un montant de 455 570 \$ sera alloué au « Programme montréalais de soutien à l'accompagnement en loisir » par la Ville de Montréal et l'agglomération de Montréal pour l'année 2011. Plus spécifiquement, grâce à ce programme, plus de 1 000 personnes ayant des limitations fonctionnelles pourront participer cette année à des activités de sport et de loisirs.

LE MAIRE GÉRALD TREMBLAY AU FORUM SUR LE DÉVELOPPEMENT DES INFRASTRUCTURES DE TRANSPORT DE LA CCMM.

Vendredi 20 mai – Le maire de Montréal a prononcé le discours d'ouverture lors du Forum stratégique sur le développement des infrastructures de transport, organisé par la Chambre de commerce du Montréal métropolitain. Il a profité de l'occasion pour souligner la nécessité de trouver de nouvelles sources de financement pour le développement du transport en commun. D'ailleurs, le maire a annoncé que le directeur général de la Ville, en collaboration avec la Chambre de commerce, aura le mandat de former très rapidement un comité de travail multipartite qui aura pour mission d'identifier les sources de financement qui permettront d'assurer la réalisation du tramway à court terme.

ÉVÈNEMENT RURALIA – « RURALITÉ - URBANITÉ : DU FOSSÉ À LA SOLIDARITÉ »

Mercredi 18 mai – Participation de M. Michel Bissonnet, en présence de plusieurs élus de la Ville, à la 18e conférence nationale « Ruralité - Urbanité : du fossé à la solidarité », organisée par Solidarité rurale. Ainsi, 400 participants provenant de tous les secteurs d'activités et de toutes les régions du Québec ont pu discuter sur la complémentarité entre l'urbain et le rural tout en explorant des voies de collaboration.

À VENIR CE WEEK-END

Mardi 24 mai, 14 h – Participation du maire Gérald Tremblay à la conférence de presse de la Marche du courage Procure pour la lutte contre le cancer de la prostate.

*Bonne Fête de la Reine !
Bonne Fête des Patriotes !*